



I - Ordnung und Soziales

Autobahnausschilderung mit Hinweis auf Wipperfürth

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	Ö	12.12.2007	Kenntnisnahme

Jahrzehntelange Bemühungen haben zum Erfolg geführt. Es wird auf der A 1 zu einer Autobahnausschilderung mit Hinweis auf Wipperfürth kommen. Das Ministerium für Bauen und Verkehr des Landes NRW hat dazu ein neues Zielverzeichnis aufgestellt, das als Anlage beigefügt ist. Aus Richtung Süden kommend wird Wipperfürth an der Ausfahrt 96, Schloss Burg/Wermelskirchen, als Zielort genannt. Aus Richtung Norden kommend wird Wipperfürth an der Ausfahrt 95b, Remscheid (alte Ausfahrt Remscheid/Lennep), als Zielort genannt.

Mit dem Landesbetrieb Straßenbau NRW wurde Kontakt aufgenommen. Es wird Anfang 2008 zunächst zu einer vorübergehenden Ergänzung der vorhandenen Schilder durch sogenannte Reiter kommen. Aktuell laufen weitere Ausbaumaßnahmen an der A 1 an. Bei der danach zu erwartenden endgültigen Ausschilderung wird Wipperfürth direkt als Ausfahrtziel aufgenommen.